

*Cada día más empresas mexicanas triunfan en el exterior. Entérate en qué país quieren trabajar tus amigos de Estafeta*

Tus amigos de Estafeta han entregado millones de paquetes en todos los rincones de México. Cada día crece su negocio y cada vez hay más personas y empresas que hacen envíos.



## Éxito lejos de casa

Entérate por qué es importante que las empresas mexicanas tengan oficinas en otros países.

- Cuando un negocio crece hay más empleos.

## Frontera

- Si las empresas tienen más clientes, ganan más dinero.

- Que una marca mexicana tenga éxito en otros lugares habla bien de tu país.

Pero esta empresa quiere crecer y tener sus propias oficinas y vehículos repartidores en el país vecino: Estados Unidos.

## Con permiso

Cuando quieres visitar a un amigo y quedarte a jugar en su casa, debes pedir permiso. Lo mismo ocurre con las empresas mexicanas que quieren funcionar en otro país. Hay normas y leyes que deben cumplir.

En Estados Unidos hay una ley que sólo deja repartir paquetería a sus propias empresas. Si esta ley cambia, Estafeta sería la primera empresa de paquetería mexicana con oficinas allá.



*Estafeta desea muy pronto poder tener oficinas en Texas y California*